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Nahverkehrsplan 2016 – Bahnhof Bocklemünd 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

die SPD-Fraktion bittet folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 

Bezirksvertretung zu setzen: 

Im März 2016 wurde der Nahverkehrsplan 2016 von Nahverkehr Rheinland für den 

Schienenpersonennahverkehrs veröffentlicht. Die Einbringung des Entwurfs für den 

Kölner Nahverkehrsplan sollte laut Mitteilung 1112/2016 vor der Sommerpause 2016 in 
erster Lesung erfolgen. Aufgrund der regionalen wie lokalen Bedeutung spielt die 

Reaktivierung des Bahnhofs Bocklemünd eine besondere Bedeutung. 

Daher fragen wir an: 

1. Für das Zielnetz 2025 des Nahverkersplanes (NVR, siehe Punkt 7.3) ist die 

Reaktivierung des Bahnhofs Bocklemünd vorgesehen: „In Köln-Bocklemünd soll ein neuer 

Haltepunkt mit Buslinienverknüpfung entstehen, um hier neue Wohngebiete direkt SPNV-

Nahverkehrsplan NVR 2016 7-7 an die Kölner City anschießen zu können.“  Wann werden die 

Arbeiten vor Ort beginnen und wie wird entschieden, an welcher Stelle der neue 
Bahnhof entstehen wird? 

2. Wie wird die Anbindung des Bahnhofs Bocklemünd an die bestehenden Bahn- und 

Busverbindungen bzw. nach Bocklemünd, Widdersdorf und zum BioCampus geplant? 



3. Welche weiteren Angebote im Sinne einer intermodalen Verkehrsführung 

(CarSharing, BikeSharing und Ähnliches) sind hierfür angedacht? 

3. Laut KStA vom 12.Mai 2015 wird der RE 8 auf seiner Strecke nach Mönchengladbach 

mit Ehrenfeld und Bocklemünd gleich zwei Haltepunkte im Stadtbezirk Ehrenfeld 

erhalten. Ab wann wird dies der Fall sein? 

4. Wann wird die Bezirksvertretung Ehrenfeld über die Entwicklungen informiert und in 

die Planungen eingebunden? 

5. Wann wird der Nahverkehrsplan Köln der Bezirksvertretung vorgelegt? 

 

Freundliche Grüße 

 

Gez. Petra Bossinger    Gez. Katrin Bucher 

Fraktionsvorsitzende    Bezirksvertreterin 
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